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とても満足している。特に原稿を読むアナウンサーからは大変好評である。
ハロゲン器具の場合は暑さを感じていたが、ＬＥＤ器具は全く暑さを感じない。

1日平均の使用時間は何時間くらいですか？

報道ｽﾀｼﾞｵは1日20～30分程度。　

蛍光灯器具とＬＥＤ器具を混在して使用していますが色温度
は問題ないですか？

補正無しで撮影には全く問題無い。報道ﾃﾞｨｽｸの蛍光灯が地明かりとなっているので、
LEDｽﾎﾟｯﾄはｷｰﾗｲﾄとして使用している。

ＬＥＤ導入後の明るさは問題ないですか？

明るさは全く問題ない。ＬＥＤスポットはﾃﾞｨﾌｭーｻﾞｰを入れてグレア軽減して使用している。

空調 冷暖房についてはどのような変化が見られましたか？

実感としてはフロアで働いている方々には大きな変化は見られていないが、電気代は
少しは安くなると思われる。

ハロゲン器具使用時は年間何本位ランプ交換をされていましたか？

年間で５～６回交換していたその都度器具のセッティング調整が煩わしかった。

更新後良かったと実感した点はありますか？

ハロゲンランプのようにランプ切れの不安が無くなったので助かっている。キャスターの方に
喜ばれている事を考えると、今後の照明はＬＥＤに置換える事を積極的に検討したいと考えている。
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【システム概要】

省エネ、安心、安全、メンテナンスフリーで省エネ、安心、安全、メンテナンスフリーで
照明は電気代が大きいのでＬＥＤ化の導入を積極的に考えて照明は電気代が大きいのでＬＥＤ化の導入を積極的に考えていきたい。いきたい。

「これからも積極的に「これからも積極的に
　環境面で貢献して　環境面で貢献して
　いきたいと思います」　いきたいと思います」

ＬＥＤスポットライト
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